



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN  
**佐土原ロータリークラブ週報**

【青天霹靂】(せいてんのへきれき)  
予期せぬ出来事のたとえ



Lend a Hand  
手を貸そう

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

職業奉仕米山月間

第809回 平成15年10月15日（水）

[本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. ロータリーソング  
「手に手つないで」
3. 四つのテスト唱和
4. 食 事
5. 会長の時間
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. フォーラム【職業奉仕月間にあたって】
9. 点 鐘

17・18日は地区大会  
全員出席

次回予告  
★10月22日（水）  
ガバナー公式訪問  
全員出席  
  
★10月29日（水）  
フォーラム  
【米山月間にあたって】  
100万ドル食事

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 中武 幹雄  
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 林 厚雄  
事務局 宮崎県佐土原町大学下郷町3887-17 幹事 梶田與之助  
☎880-0212 会計 岩切 正司  
TEL及びFAX 0985-73-7170 会費帳 池田 仁志

## 第808回例会記録

(2003.10.8)

### ☆会長の時間

会長 中武幹雄君

皆さん今日は。本日は第808回の例会です。今日はゲストをお迎え致しました。西都RCの谷口明三君です。谷口君には、後で卓話をお願ひしております。

10月5日(日)に当石崎浜荘にて、地区クラブ奉仕委員長研修会が開催され、地区クラブ奉仕委員長の山脇君と当クラブの委員長代理で、後藤明夫君に出席して頂きました。後で、報告があると思いますが、本当に疲れ様でございました。そして、先週の例会日は夜にクラブ協議会を行いまして、昼、夜ともクラブの行事に束縛しまして、申し訳なく思っております。始めてガバナー補佐を迎えての協議会でしたので、無事終わりホッとしております。もう一つ大きな行事があります。10月22日(水)のガバナー公式訪問です。この日の事は「公式訪問報告書」に記載しておりますので、再度確認して下さい。当日は全員出席ですので、よろしくお願ひ致します。10月18日(土)は地区大会が都城で開催されます。参加の方々は既に決まっておりますが万障繰り合わせの上、出席方よろしくお願ひ致します。マイクロバスを吉田会員に準備して頂いております。佐土原町役場駐車場を10時には出発予定です。

さて、先週はロータリーの哲学について述べましたが、今日はロータリーは男性だけのものなのか?について紐解きをしてみたいと思います。

ロータリーに女性の入会が正式に認められたのは、1987年(昭和62年)の事で、まだ新しい事であります。それ以前にも、女性のロータリーへの進出が無かった訳ではありません。オーレン・アーノルドの書いた「The Golden Strand」(金の海岸)の一説によると、女性がロータリーに興味を持ち始めたのは、ロータリー

が漸く、5歳になったばかりの1910年頃からで、1912年(大正11年)には女性だけの最初の大会を開いて、ロータリーの補助団体として公式に認めるよう要求しております。この要求は一応やんわりと拒否されましたが、アメリカの女性は当時既に、社会で非常に独特な地位を占め、男性が考えているよりも遥かに強い影響力と実行力をもっていたのであります。やがて、1921年(大正10年)5月、当時のシカゴロータリークラブ会長夫人である、Alwilda Harvey女子創立者とするシカゴRC会員の夫人達による「Women of Rotary」が結成され、さらに1923年(大正12年)にイリノイ州から、非営利法人として認可され、以後40年間に亘って、社会奉仕の分野で目覚ましい活動を行ったのであります。その間、この団体の代表は、国際ロータリー本部を訪れ、団体名を「The Women of the Rotary Club of Chicago」とする、と申し入れました。国際ロータリー理事会は、会見の席では、これを否定出来ず、後日文書で、ロータリークラブ以外の団体に「Rotary」という語を使用することは認めがたいが、ロータリアンの夫人や家族の行う有益な事業に対しては心から敬意を表する」と返答したそうであります。この団体が病院、身障者、戦傷者赤十字などに対して行った慈善事業は目を見張るものがあり、遂には全米に「Rotary Anne s(ローテリーハンヌ)として知られるようになったのであります。

創立者 Alwilda夫人は言っております。「私達はロータリーのイミテーションではない。しかし、イミテーションを作るのではないかと、日夜不安にかられながらも、じっと我慢して下さったロータリアンの親切な忍耐に、心から感謝致します。また、私達の試みを成功させるために、寛容な援助を頂いたことにも感謝いたします」と述べています。これに対して、シカゴRCの会員は苦笑いしながら呟いたそうです。「我々男性も目を覚まして、我々は我々の義務を果たさなければならない。さもなくとも1970年(昭和45年)頃までには、我々が、女性ロータリークラブの男性

版に成り果てるであろう。」

現在はどうでしょうか？皆様ご存知の通りであります。私(著)が思いますのに、西暦2005年までにはロータリーは完全に女性の支配下に置かれるのではないかと思っています。

地震、火事に次いで恐ろしいのは女性？

以上【土居浩右氏】の著から、ご紹介致しました。ありがとうございました。

### 一口ことわざ

『笑って損したものなし』

怒って損することはあっても、笑って損したためしはない、の意から、何事にも腹を立てたりせず、いつも笑顔を絶やさない人は、他人からも愛されて、幸福を招く。のたとえ

### ☆幹事報告

幹事 梶田 輿之助 君

#### 1. 例会変更通知

①10月22日（水）は夜間例会のため、

時間 18:30~に変更

都城北 RC

②10月22日（水）は夜間例会のため、

時間 18:30~に変更

都城西 RC

③10月17日（金）は特別休会

都城 RC

④10月23日（木）は

期日 10月18日（土）

時間 21:00~

に変更

都城中央RC

#### 2. 地区ガバナー・ノミニー決定について

2005~2006 年度国際ロータリー第2730地区  
ガバナー・ノミニーに前年度、ガバナー補佐  
をされた、宮崎西RCの菊地 平君が指名さ  
れ、決定したとの文書が来ております。

### 野菜の話

#### 【大根】

現在、日本の大根は100種類以上あり、世界で最多と言われています。

大根には青果用、加工用があり、青果用は現在、青首大根が市場を独占しております。加工用は白首、青首とも利用されており、白首は主に漬け物用、青首は主に乾燥千切り用として利用されています。県内での主な産地は、西都、国富、新富、田野、清武地区です。

大根の根には、ジアスターなどの消化酵素が多く含まれています。これは、胸やけ、胃酸過多、胃もたれなどの二日酔いの症状に効果的に働きます。又、大根には、ビタミンCや食物繊維など、内蔵を整える成分が豊富です。根の成分を最も効果的に摂るには、おろして食べるのが一番です。但し、ジアスター・ゼやビタミンCは時間と共に消え、1時間ほどで成分は殆ど失われてしまうので、要注意です。大根の葉は、根の4倍のビタミンCを含み、根には含まれないカロチンも豊富です。ビタミンB1, B2, カリウムなどの成分も含みカルシウムについては何と根の7倍も含まれています。葉は油と一緒に炒めると吸収率が高まります。ごま油で炒めればビタミンEも加わり、ガン予防に、より効果的です。葉を乾燥させた入浴剤は腰痛、肩こりに効果があります。

是非、葉も残さず食べるようにしましょう。

### ☆出席報告

委員長 後藤 明夫 君

会 員 数	27名
例 会 出 席 者	18名
出 席 率	70%
メーティング 者 数	6名
修 正 出 席 率	89%
欠 席 者 名	横井 達也

## ☆クラブ奉仕委員会 副委員長 後藤明夫君

### クラブ奉仕委員長研修会の報告書

1. 日時 平成15年10月5日(日)  
13:00~15:00
2. 場所 石崎浜荘  
(出席者 会員 27名 21名)
3. グループ討論のテーマ  
【楽しく出席したくなるような例会運営の工夫】

出席者を予め、A~Dの4グループに分け、山脇 忍地区クラブ奉仕委員長の挨拶で開会され、各グループ、活発な討議が行われました。それぞれのクラブの状況、工夫等の意見が出され、各テーブルのリーダーがまとめて発表しましたので、簡単にご報告致します。

#### ①ユニークな例会の紹介

- ①ボーリング例会 ②地引き網例会
- ③桜花会 ④観月会 ⑤年末親睦例会
- ⑥そば打ち例会 ⑦早朝スポーツ例会

#### ②定期的に委員会hourを設けているクラブ

- ③会員卓話の内容をなるべく自分の職業の話にしてもらっている。
- ④夜間例会(酒も出す)を多く取り入れ、出席率アップを計っているクラブ
- ⑤例会の和やかな雰囲気作りのために、例会前に握手をしているクラブ。そしてSAAで進行の工夫をしているクラブ
- ⑥例会の食事の時間を早めて、親睦を深めているクラブ(食事時間はたっぷり取り、距離を計っている)
- ⑦多数の会員のいるクラブで、例会時間だけでは親睦の時間が不足するので、早く出席した人に対して、喫茶室を提供し、コーヒー(100円)等を飲みながらの親睦の時間をとっているクラブ

- ⑧会員同志の交流の為に、座席の工夫をしているクラブ(くじ引きで座席を決めたり、年齢別にしたり、血型別にしたり等)
- ⑨入会浅い人に対して、なるべくメーキャップを勧め、他クラブの状況を勉強しているクラブ
- ⑩会員の各家庭で委員会を開催して、委員会活動の充実を計っているクラブ
- ⑪会員増強、退会防止にはどのクラブも苦慮している。
  - ★女性会員が個人いると、和やかな雰囲気になるため、結婚を積極的に進めていくが、逆に女性会員がいると中々結婚しない。
- ⑫飲み会も勿論、親睦だが、何かイベント等に一致団結して取り組んでやる事で、会員同志が一体となり、その過程で親睦がより深くなったというクラブ
- ⑬家族参加の例会や行事が多すぎると、家族(俳はん)から問題あり、の声がある。(余り馴染めない、とか見て行く満足の件)
- ⑭出席の確認を前もってして、出席率UPを計っているクラブ
- ⑮小人数の炉辺会合が情報交換、各種勉強、親睦の面で、非常に効果がある。
- ⑯出席表を毎週配り、出席率を高める工夫をしているクラブ
- ⑰会員卓話、外部卓話等の内容充実に努めているクラブ

以上、色々実行しているクラブの発表がありました。当クラブでも既に実行している事もありましたが、良いものは取り入れて行く努力の必要性を感じました。

♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡

*Happy Voice*

お祝い有り難う御座いました。結婚35周年になりました。これから的人生を、二人で歩いて行きたいと思います。 池田 仁志

良子

結婚13年目です。お祝いをいただきまして有り難うございました。 水浦 達博

里加子

誕生のお祝いをありがとうございました。

堀口 文代

♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡